



Oficina del Superintendente

Mesa Directiva

Alfonso Morales, Esq
Presidente

Julián Del Real-Calleros
Vice Presidente

Gary Hardie, Jr.
Funcionario

María G. López
Miembro

Alma Carina Castro, Ed.D.
Miembro

Superintendente

Gudiel R. Crosthwaite, Ph.D.

Asegurar que cada estudiante logre sin temor sus más altas aspiraciones académicas y personales mientras contribuye a una sociedad diversa y global

el 30 de octubre de 2022

Estimada Comunidad del Distrito Escolar de Lynwood,

La misión del Distrito Escolar Unificado de Lynwood es preparar a nuestros alumnos para que tengan éxito al entrar en la edad adulta de cualquier manera posible, algo que nos proponemos conseguir al proporcionar a los alumnos las herramientas y los recursos que necesitan para prosperar.

El 27 de octubre, el Centro para el Fortalecimiento Financiero organizó un evento de Mad City Money en la Preparatoria Firebaugh. Esta fue una emocionante oportunidad para que los alumnos aprendieran sobre la educación financiera y la importancia de la financiación consciente en el mundo real. También tuvimos el increíble honor de recibir al Superintendente de Instrucción Pública del Estado, Tony Thurmond, durante el evento.

Nuestros equipos y líderes siguen siendo reconocidos por sus esfuerzos para que nuestro Distrito tenga éxito. Me gustaría felicitar a nuestro Comité del Grupo de Trabajo de Seguridad Escolar por haber recibido el Premio Campana de Oro 2022. Estoy orgulloso de que este comité haya sido honrado por sus esfuerzos para mantener un ambiente de aprendizaje seguro para nuestros alumnos, maestros, personal y comunidad escolar.

Además, me gustaría felicitar a nuestro Superintendente Adjunto de Servicios Comerciales, Gregory Fromm, por su reconocimiento como Miembro de Gabinete Ejecutivo del Año de la Oficina de Educación del Condado de Los Ángeles. Estamos extremadamente orgullosos de que los líderes del Distrito de Lynwood sean celebrados por su fenomenal trabajo y dedicación al éxito del Distrito y de los alumnos.

La semana del 23 al 29 de octubre es reconocida a nivel nacional como la Semana del Lazo Rojo, un movimiento destinado a concientizar sobre la prevención del consumo de drogas. Las escuelas del Distrito Escolar Unificado de Lynwood han hecho un trabajo increíble de concientización para nuestra comunidad organizando semanas de espíritu, que incluyeron el "Día de la Sombra Fuera de las Drogas" de la Primaria Thurgood Marshall, el "Día de Neón" de la Primaria Lindbergh y el "Día de Ser un Héroe, no un Cero" de la Secundaria Hosler.

Por último, para concluir el Mes de la Concientización sobre el Cáncer de Mama, el Distrito Escolar Unificado de Lynwood reconoce el impacto significativo que la enfermedad tiene en las personas y los esfuerzos realizados para educar a las comunidades sobre la historia del cáncer de mama, los primeros signos y sus efectos. Animo a todos los alumnos y familias del Distrito a participar en este movimiento investigando, concientizando o haciendo donaciones, todo lo cual puede hacerse en nationalbreastcancer.org.

Sinceramente,

Gudiel R. Crosthwaite, Ph.D.
Superintendente